

Campagne pour le financement de Wau

Dossier de la rédaction de H2o
March 2015

Le ministre égyptien des Ressources hydriques et de l'Immigration, Hussam Moughazi, a annoncé que l'Égypte et le Soudan-sud commencent une campagne internationale intensive pour attirer des investissements en vue de la construction du barrage de Wau, capitale de la wilaya de Bahr el-Ghazal occidental. Cette campagne sera lancée après l'élaboration par l'Égypte des études de faisabilité économiques et techniques du projet, qui seront remises au gouvernement sud-soudanais. Moughazi a fait ces déclarations après avoir signé avec la ministre sud-soudanaise de l'Eau, de l'Électricité et des Barrages, Jemma Nunu Kumba, les recommandations de la conférence sur l'évaluation des études de construction du barrage. Il a fait état d'un accord sur la tenue d'une conférence internationale à Juba à laquelle participeront des bailleurs de fonds, des hommes d'affaires et des investisseurs ainsi que des représentants de compagnies internationales chargées de la construction des barrages.

Le montant de la construction du barrage de Wau y compris les unités de production électrique atteint 1,2 milliard de dollars US, a-t-il dit soulignant la gestion du barrage suivant les montages PPP, BOT et BOOT. Ce projet assurera 110 000 emplois ; des villages seront construits pour sédentariser les travailleurs.

Egypt State Information Service (Le Caire) - AllAfrica 27-02-2015